

## Feuerwehr räumt Baum auf Helsbergstraße: Durchfahrt wieder frei!



Ein dramatisches Szenario erlebte Sprockhövel am Donnerstagabend! Gegen 23:30 Uhr wurden die tapferen Feuerwehrleute zur Helsbergstraße gerufen, wo ein mächtiger Baum die Straße blockierte. Anstatt der Ruhe des späten Abends, fanden sie sich einmal mehr einem unerwarteten Einsatz gegenüber.

Mit lautem Sägegeschrei gingen die Retter ans Werk! Der Baum wurde mit einer Kettensäge zerkleinert und schließlich von der Fahrbahn entfernt, sodass der Verkehr wieder fließen konnte. Dieser beherzte Einsatz dauerte bis etwa 0:20 Uhr in der Nacht und stellte sicher, dass Autofahrer und Fußgänger sicher ihre Wege fortsetzen konnten.

### Ein nächtlicher Einsatz mit Erfolg

Dank des schnellen Handlings der Feuerwehr konnte schnell Abhilfe geschaffen werden. Solche Einsätze sind nicht nur wichtig für die Verkehrssicherheit, sondern zeigen auch die unermüdliche Einsatzbereitschaft der Feuerwehrleute, die auch in der Dunkelheit ihre Pflicht erfüllen.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Tierseuche

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [topagrar.com](https://www.topagrar.com)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**